

Österreichische Post AG
Info.Mail Entgelt bezahlt

Vorname Nachname
Strasse
PLZ Ort



Hallo Franz

Jetzt ist es so weit: Am 27. September 2015 bist du aufgerufen, zum ersten Mal bei einer Landtags-, Gemeinderats- sowie Bürgermeister-Direktwahl deine Stimme abzugeben. Nütze dieses Recht, denn es ist ein wichtiger Bestandteil unserer Demokratie.

Du kannst endlich selbst mitbestimmen, was in deiner Heimatgemeinde künftig passieren soll, welche Projekte umgesetzt werden und welche Menschen hier Verantwortung übernehmen sollen.

In meiner beruflichen Tätigkeit als Polizeibeamter stehe ich fast täglich mit Jugendlichen in Kontakt und kenne daher auch deren Probleme im schulischen, beruflichen sowie privaten Bereich.

Ausbildung, Arbeitsplätze, Freizeit sowie leistbares Wohnen sind aber ohne Zweifel typische Bereiche, die für die Jugend in Altheim extrem wichtig sind. Für dich sind das entscheidende Themen für die Zukunft, für mich als Bürgermeisterkandidat - besonders in diesen wirtschaftlich so schwierigen Zeiten - eine echte Herausforderung und Herzensangelegenheit.

Ich bin überzeugt, dass diese Probleme in der Politik zu wenig Berücksichtigung finden und werde mich daher verstärkt für alle Jugendlichen in unserer Stadt Altheim einsetzen.

Am 27. September 2015 kannst DU mit deiner Stimme für die FPÖ Altheim sowie für mich als Bürgermeisterkandidat die Zukunft unserer Stadtgemeinde Altheim positiv mitbestimmen.

Harald Huber
Bürgermeisterkandidat

27.09.
✓ FPÖ Liste 3
Harald Huber
Bürgermeisterkandidat